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全市创森观摩团到高新区观摩指导
本报讯（牡丹晚报全媒体记

者 武 霈 通讯员 赵忠宇）

11 月 22 日，市委副书记、市长陈

平带领全市创森观摩团到高新区

观 摩 指 导 创 森 工 作 。 副 市 长 侯

婕，高新区党工委书记郭保存，党

工委副书记、管委会主任李永辉，

党工委副书记杨东波参加活动。

在高新区绿地公园，陈平一

行听取了高新区创森工作汇报，

随后到尚德路、大学路、科技大道

等城市干道，现场观摩道路绿化

及陆域环境综合治理工作，对高

新区创建国家森林城市工作所取

得的成绩给予充分肯定，并就下

一步工作开展提出了具体建议。

据了解，全市“创森”工作开

展以来，高新区共流转土地 13179
亩，栽植楸树、栾树、白蜡、国槐以

及苹果、冬枣等各类树木 70 余万

株；及时研究制定了土地流转奖

补办法，凡是按标准进行土地流

转的，区财政每年每亩奖补资金

1000 元，连补四年，目前已向各乡

镇办事处拨付创森奖补资金 1300
余万元；在完成成都路、大学路、

科技大道等道路升级改造工程的

基础上，高新区又投资 1.3 亿元，

同步配套实施了道路绿化，新增

绿化面积 60 余万平方米。

本报讯（牡丹晚报全媒

体 记 者 武 霈 通 讯

员 赵忠宇）11 月 22 日，菏

泽 高 新 区 党 工 委 书 记 郭 保

存 主 持 召 开 党 工 委 理 论 学

习中心组集中学习研讨会，

学 习 研 讨 党 的 十 九 届 四 中

全 会 精 神 。 区 党 工 委 副 书

记、管委会主任李永辉及领

导班子成员参加会议。

会上，就学习党的十九

届 四 中 全 会 精 神 体 会 及 下

步贯彻落实打算，领导班子

成员先后作了交流发言，一

致 表 示 将 在 深 入 学 习 领 会

党 的 十 九 届 四 中 全 会 精 神

上发挥表率作用，确保学懂

弄通全会精神，不断深入推

进 制 度 创 新 和 治 理 能 力 建

设，切实把制度优势更好转

化为治理效能。

郭保存指出，党员领导

干部要牢记职责，充分发挥

示范带动作用，坚持学在先、

学在前，先学先懂、真学真

懂，更好地用习近平新时代

中国特色社会主义思想武装

头脑、指导实践、推动工作。

要把贯彻十九届四中全会精

神与“不忘初心、牢记使命”

主题教育结合起来，与推进

各项重点工作结合起来，以

工作实绩彰显使命担当。

郭保存强调，党员领导

干部要始终坚定制度自信，

加 强 制 度 建 设 在 高 新 区 层

面的探索，以十九届四中全

会精神为指导，不断创新加

强和改进社会治理的方式，

积 极 探 索 建 立 有 利 于 经 济

社会发展的制度，推动基层

社会治理能力提升。

本报讯（牡 丹 晚 报 全 媒 体 记

者 武 霈 通讯员 赵忠宇）11
月 20 日，菏泽高新区党工委书记郭

保存带队到市廉政教育馆、冀鲁豫边

区革命纪念馆，开展警示学习教育，

高新区领导班子成员参加活动。

市廉政教育馆以全面从严治党

永远在路上为主题，为全市党员干

部和公职人员开展党性教育、理想

信念教育、纪法廉政教育搭建了重

要平台。郭保存一行全面回顾党的

纪律建设发展历程，详细了解我市

全面从严治党的具体实践。大家一

致认为，要以贤为镜、以案为鉴，深

刻汲取违纪违法案件教训，知敬畏、

存戒惧、守底线，永葆共产党人政治

本色，作清正廉洁的表率，努力营造

风清气正的政治生态。

冀鲁豫边区革命纪念馆全面

系统反映了上世纪三四十年代冀

鲁豫边区党政军民，在中国共产党

的领导下，不怕牺牲、前赴后继、不

屈不挠、英勇奋进的革命精神。参

观过后，大家纷纷表示，要以革命

先 烈 为 榜 样 ，进 一 步 坚 定 理 想 信

念，学习传承和发扬先烈们的崇高

品质和光荣传统，提升自身能力素

质，结合“不忘初心、牢记使命”主

题教育，切实履行好党和人民赋予

的职责和使命。

在大树达孚大米蛋白肽项

目的建设现场，主体工程已拔

地而起，对应车间和配套设施

建设正在有序推进。这个正在

建设的项目是 30 万吨大米蛋白

肽 项 目 ，该 项 目 占 地 面 积 350
亩，总建筑面积 235000 平方米，

主要建设大米低聚肽车间、大

米食用蛋白粉车间、高端糖浆

车 间 、浓 缩 车 间 、冷 冻 干 燥 车

间、喷雾干燥车间等；安装 10 套

生产设备，购置设备约 1701 台

套。

据介绍，山东大树达孚特

膳食品有限公司是山东省第一

家拥有植脂末出口权企业，先

后荣获山东省高新技术企业、

立信示范企业、“食安山东”示

范企业等荣誉称号。目前，大

米蛋白肽项目的立项、环评、用

地、规划等前期手续已办理完

毕，保健品生产车间、产品展示

中心、综合楼主体已经完工，正

在进行内部装修。项目以碎米

及大米淀粉为主要原料，生产

大米低聚肽、高档糖浆、蛋白粉

等 ，产 品 广 泛 应 用 于 食 品 、酿

酒、饮料、医疗保健品、制药发

酵等行业。项目工艺技术水平

国内领先，主导品种均获得自

主知识产权的专利技术，其采

用的工艺技术路线成熟、科学

合理。项目建成达产后，年可

实现主营业务收入 16 亿元，利

税 4.7亿元。

同样在食品领域，奥迈检

测有限公司投资建设的国家级

食 品 检 测 实 验 室 已 开 始 试 运

营。“我们公司有专业的核心销

售团队及专业的技术团队，项

目建成后，将打造百人核心技

术团队，力争 3 年使项目成熟运

营。目前，正在申请资质认定

过程中。”该公司实验室负责人

王爱香说，在奥迈检测公司气

相室内，工作人员正在使用气

相色谱仪检测农药残留。

据了解，该项目总投资 1.2
亿元，项目选址于菏泽高新区

食品产业园内，是高标准打造

的国家级食品检测实验室，规

划实验室建筑面积 1.5 万平方

米 ，主 要 购 置 安 装 气 相 色 谱

仪 、液 相 色 谱 仪 等 设 备 240 余

台套。

以贤为镜以案为鉴，作清正廉洁表率
高新区党政领导干部开展警示教育和革命传统教育

党工委理论学习中心组
集中学习

聚焦产业再升级，高新区各大项目建设如火如荼
□牡丹晚报全媒体记者 武 霈

项目建设是经济社会发展的“牛鼻子”，也是高新区抢抓实

施新旧动能转换重大机遇，加快推进产业聚集的中坚力量。今

年以来，在市委、市政府的坚强领导下，高新区紧紧围绕“双招双

引”、新旧动能转换、项目建设、科技创新等重点开展工作，经济

社会呈现出良好发展态势。一线工人争分夺秒埋头苦干，大型

机器轰鸣不断连续运转，工程车辆往来穿梭、毫不懈怠……抢工

期、抓进度、保质量，菏泽高新区如火如荼的大项目建设场景令

人振奋。

聚焦新材料，重点项目有序推进

作为高新区抢抓新旧动

能 转 化 机 遇 的 一 张“ 王 牌 ”，

石墨烯产业是高新区乃至菏

泽崛起新材料新装备产业集

群 的 重 要 力 量 。 日 前 ，牡 丹

晚报全媒体记者走进山东晶

亿 新 材 料 有 限 公 司 年 产 600
吨白石墨烯材料综合加工项

目 现 场 ，看 到 生 产 车 间 主 体

已 全 部 建 成 ，研 发 楼 楼 体 底

座 正 在 如 火 如 荼 地 加 快 建

设，该项目将以最短的时间、

最 快 的 速 度 实 现 竣 工 或 投

产，产业集聚效应初显。

“ 白 石 墨 烯 与 传 统 的 石

墨 烯 不 同 ，应 用 市 场 也 不 一

样，共同点是都具有导热性，

而白石墨烯的不同之处在于

它不导电，是绝缘体，可以与

黑 石 墨 烯 配 合 使 用 ，应 用 的

市场非常广泛。”山东晶亿新

材料有限公司董事长侯广生

介绍说。

据 介 绍 ，该 企 业 占 地 60
亩，项目总投资 2 亿元，建筑

面 积 40000 平 方 米 。 以 白 石

墨烯综合加工为产业链的高

新技术企业，公司自主开发自

动化产品生产线，新产品的开

发多达数十种规格，产品品质

可以达到国际先进水平，总加

工能力达 600 吨规模，导电陶

瓷和热解陶瓷加工能力达 200
万件，项目投产后预计年收入

3.8 亿元，实现利税 8000 万元，

将成为全国产能最大、科技领

先的白石墨烯综合加工基地。

目前，工程进度 1-5 号车

间主体已完工，6-7 号车间主

体 完 工 80% ，办 公 楼 主 体 完

工、综合楼二楼正在施工、研

发楼基础完工。公司以德国

海归和清华大学博士为主导

研 发 团 队 ，陆 续 投 入 大 量 研

发资金，开发新产品，使公司

产 品 技 术 含 量 赶 超 国 际 水

平。公司产品主要面向欧美

日 韩 等 发 达 国 家 或 地 区 ，全

面 提 升 公 司 国 际 竞 争 力 ，把

“晶亿新材”打造成国际知名

品牌。

发力“食品产业”，再造新优势


